

Zu Nicole Bold...

Nicole Bold wurde 1969 in Überlingen am Bodensee geboren, sie studierte von 1990 bis 1998 an der Akademie der Bildenden Künste in Stuttgart und war Meisterschülerin bei Prof. Peter Chevalier.

Sie erhielt den Förderpreis »Junge Kunst« Konstanz, den Preis der Freunde der Akademie, das Eduard-Bargheer-Stipendium und lebt und arbeitet in Mittelbiberach.

Ihre Bilder lassen manchmal Landschaftliches, manchmal Natur erahnen, sind aber nicht abbildhaft gemeint. Farbschichten durchdringen sich und bilden eigene Räume. Die zufällig anmutende Malerei mit Schüttungen und Unschärfen, ausfransenden Rändern, Verläufen und Kontrasten ist in Wahrheit kalkuliert und führt zu überraschenden ästhetischen Wirkungen, die unsere Vorstellungskraft aktivieren.

Die Werke von Nicole Bold wurden in großen regionalen und überregionalen Ausstellungen gezeigt:

Neuer Kunstverein Regensburg, Kunstverein "Das Damianstor" Bruchsal e.V., Hohenloher Kunstverein Langenburg, Württembergischer Kunstverein Stuttgart, Galerie im Kornhaus Leutkirch, Museum Biberach, Städt. Galerie Fähre Bad Saulgau, Städt. Galerie Schloss Donzdorf, Städt. Museum Engen + Galerie, Villa Rot Burgrieden, Kunstmuseum Singen, Städt. Wessenberg-Galerie Konstanz u.a. mehr.

Einblicke in das Werk gibt auch die Homepage: www.nicolebold.de

...und morgen?

Was geschieht an Unvorhergesehenem, Neuem in Zukunft? Was können wir erleben, was erfreut und macht uns Hoffnung – oder Angst?

Wie kann der Zufall, die Freude auf Unerwartetes in ein Bild übertragen werden, welche Möglichkeiten der Malerei eignen sich dafür?

Und wie nehmen wir umgekehrt in einem Bild eine Stimmung wahr, wodurch wird sie vom Künstler ausgedrückt?

Diesen Fragen und vielen unerwarteten Lösungen widmet sich der Kressbronner KunstCampus mit Nicole Bold. Es werden Bilder entstehen, die später in der Lände in einer Ausstellung zusammen mit den Werken von Nicole Bold gezeigt werden.

Der KunstCampus wendet sich an Mädchen und Jungen im Alter von ca. 10 bis 16 Jahren, die Lust darauf haben, mit Kunst zu experimentieren und Bilder zu malen.

Kressbronner KunstCampus 2018

So läuft das...

In der letzten Ferienwoche von 3.9. bis 7.9.2018 findet der 4. Kressbronner KunstCampus statt, Montag bis Donnerstag von 10 bis 15 Uhr und am Freitag von 9 bis 12 Uhr in den Kunsträumen des Bildungszentrums Parkschule, im Park und in der Umgebung der Lände.

Die Künstlerin Nicole Bold gibt Einblicke, wie sie ihre Bilder malt und zeigt euch, wie ihr eigene Ideen in Malerei umsetzen könnt.

Nicole Bold kennt sich mit Farbe und Pinsel aus, sie weiß aber auch, was alles für ein gutes Bild wichtig ist, von den ersten Überlegungen über Skizzen und experimentelles Erproben bis zur großformatigen Malerei. Da sie oft mit Jugendlichen arbeitet, kann sie auch die richtigen Tipps geben.

Die Arbeit soll Spaß machen, frei und abwechslungsreich sein, und es sollen dabei auch ganz individuelle, gute Bilder entstehen.

Die entstandenen Kunstwerke aus dem Campus werden anschließend in einer Ausstellung mit der Künstlerin präsentiert.

Am Freitag, 14.9.2018, um 19 Uhr wird sie in der Lände eröffnet.

Mit freundlicher Unterstützung von



Was das kostet...

Jede Teilnehmerin, jeder Teilnehmer leistet einen Unkostenbeitrag in Höhe von 10 €. Die Kosten für Materialien sind darin enthalten.

Bei der Anmeldung im Kulturbüro wird der Betrag fällig.

Jugendliche im Alter von 10 bis 16 Jahren können mitmachen, maximal 15 Teilnehmer.

Infos:

Gudrun Teumer-Schwaderer
Bildungszentrum Parkschule
Maicherstraße 15
88079 Kressbronn a. B.

Tel. 0 75 43 - 96 37 21

Email:
teumer-schwaderer@bzip-kressbronn.de

Das interessiert mich!

Ich habe Lust am Workshop teilzunehmen:

Vorname, Name

Straße, Hausnummer

Postleitzahl, Wohnort

Telefonnummer (ggf. Festnetz und Mobil)

E-Mail-Adresse